18. Die Schwestern.

Die beiden Weweberchen, wie Rathchen fich felbst und ihre schüchterne Schwester nannte, hatten uns wirklich mit dem neuen Jahre verlaffen, um fich zu ihrem Bormunde zu begeben, wie dieser verlangt hatte. Lottchen war traurig und mit stillen Thränen von uns geschieden, Räthchen aber unter Born und Emporung, welche fie taum Fräulein Rummer und Frau Sauptmann gegenüber verbarg. Ihre Stelle in unferm Zimmer wurde vorübergebend durch ein junges Mädchen, Auguste Meier, ersett, die sich nur furze Zeit in Villa Rummer aufhalten wollte, um noch vor ihrer Verheiratung einiges vom Sauswesen und ber Rüche zu lernen. Sie war gegen uns Badfische sehr verschlossen und zurüchaltend, so daß Gerda und ich wieder mehr auf einander angewiesen waren. Aber mein ernsteres Wesen behagte im Grunde der übermäßig luftigen Gerba wenig, und fast täglich sehnte sie Räthchen herbei, mit der für sie alles fröhliche Leben bavon gegangen war, wie sie behanptete.

Da erhielt sie eines Tages einen Brief, den sie jubelnd in der Luft schwenkte, während sie im Zimmer umher tanzte.